

# CONVERSIÓN DE CONCIENCIA-INTENCIÓN A MATERIA DURA - SWARUU DE ERRA – REACTOR DE ENERGIA PUNTO CERO

Published 30 August 2018 by Despejando Enigmas, Robert

Swaruu (9): Una onda estacionaria es un patrón de vibración energética dentro de un medio determinado.

La frecuencia oscilatoria de su fuente generadora causa que sus ondas previamente emitidas y que han sido reflejadas de vuelta a si misma, interfieran con las que provienen directamente de ella. Esta interferencia ocurre de tal manera que se generan puntos específicos en el medio que aparecen como estáticos, dando origen al nombre; “ondas estacionarias”.

El patrón de vibración necesario para crear una onda estacionaria dentro de un medio necesita frecuencias muy específicas. Estas frecuencias se les conoce como frecuencias armónicas o como “armónica de una frecuencia”. Son puntos de concentración energética en equilibrio perfecto dentro de un medio.

Cualquier frecuencia no armónica ya sea en las ondas emisoras (incidentes) o las reflejadas, crea un disturbio en el patrón de la onda estacionaria creando una frecuencia irregular y caótica que la disuelve, colapsando la onda.

Solo existe una sustancia y existe como una onda y se propaga por todo el Universo. El espacio es un medio ininterrumpido y entretejido de dicha onda que se define como Energía Potencial. La materia se forma en ondas esférico-toroidales en el espacio entretejido siguiendo patrones matemáticos predecibles y específicos conocidos como Geometría Sagrada. Las formas esférico-toroidales son los puntos de concentración energética de las ondas estacionarias, también conocidas como nodos.

La materia esta hecha de una concentración de ondas estacionarias esférico-toroidales que forman estos puntos o nodos por lo tanto toda la materia esta interconectada. Estas ondas vibran e interactúan entre si dentro de todo el medio interconectado de energía potencial.

Los patrones matemáticos predecibles conocidos como Geometría Sagrada son los que determinan la concentración y la posición de los nodos u ondas estacionarias que a su vez formarán la materia. Dichos patrones matemáticos en forma de Geometría Sagrada son impuestos directamente por la atención de una conciencia y es aplicado al medio en el que se propagan las ondas, (el espacio) como una concentración energética proveniente de otro medio en un plano superior (conciencia). Este es el emisor de la onda que se propaga por el medio, o energía potencial, por todo el Universo y éste a su vez lo forma. Este medio o energía potencial es el Éter.

Los patrones de geometría sagrada que forman las ondas estacionarias y que a su vez dan lugar a la materia, provienen de un plano superior que también está formado por otro plano superior a este y así sucesivamente hasta formar el todo o la Fuente. La geometría sagrada de cada plano es progresiva y exponencialmente más compleja al incluir toda la información necesaria para formar todos los planos inferiores.

Las ondas que crean un ser consciente vibran dentro de esta Matrix interconectada y entretejida de energía potencial llamado Éter. Su mente, sus sentidos, sus pensamientos, sus sentimientos y emociones son esas ondas y determinan la frecuencia de la emisión.

Estas ondas, los cambios y variaciones en la frecuencia de la emisión están en constante comunicación con todas las demás ondas. El movimiento y la frecuencia de sus ondulaciones dentro del medio son causados por el punto de atención del ser consciente y formarán la porción del espacio que él verá como su mundo exterior. Lo que sea que tenga la atención y el enfoque creativo de una conciencia tomará forma.

Si varios puntos emisores de energía, o sea varios seres conscientes, tienen el mismo punto o enfoque de su atención, ya sea sobre algo ya existente o algo en formación en etapa de idea, la emisión de ondas creará una interferencia constructiva reforzando los puntos o nodos de las ondas estacionarias dentro de la sopa energética llamada Éter, acelerando la formación de nueva materia por la acumulación cooperativa de energía con un patrón específico en común.

Asimismo, si varios puntos emisores de energía tienen el mismo punto o enfoque de su atención, pero intenciones o sentimientos diferentes contrarios se creará una interferencia destructiva entre ellos.

Esto aplica tanto a la creación de materia como a situaciones o eventos que no son más que una secuencia animada de posiciones de materia manifestada por la atención de una o más conciencias.

La animación de eventos, o Tiempo, es solo una frecuencia emitida desde una conciencia dentro del campo etérico.

El punto de atención o punto de enfoque del ser con conciencia es el resultado de la comunicación entre todas las ondas dentro del medio o Éter, éstas pueden provenir de la misma conciencia en forma de reflejo o rebote, o también pueden provenir de otro ser, o seres, con conciencia dentro o fuera del mismo plano existencial. Formarán patrones complejos de concentraciones de energía, o patrones de nodos de ondas estacionarias, ya sea en forma de interferencia constructiva o de interferencia destructiva. Estos patrones de energía es lo que los seres con conciencia dentro del medio compartido percibirán como mundo exterior.

La interacción entre las ondas dentro del medio modifica su frecuencia y también crea ondas nuevas, por lo tanto, el enfoque o punto de atención de una conciencia, individual o colectiva, es el centro de atracción en donde es creada una concentración de energía o nodo de onda estacionaria.

Dicha concentración de energía o nodo de onda estacionaria dentro del medio llamado Éter es lo mismo que una partícula subatómica que siguiendo los patrones establecidos por los puntos de atención de la conciencia emisora formarán estructuras energéticas progresivamente más complejas. Primero partículas subatómicas, luego átomos que formarán moléculas complejas que a su vez formarán elementos, sustancias y estructuras de la materia incluyendo el ADN. Todo siguiendo los patrones matemáticos de geometría sagrada, en forma de armónica de una frecuencia, impuestos por la dinámica de interacción entre las ondas y su frecuencia dentro del medio, o Éter, emitido todo por los puntos de atención o

enfoque de una conciencia.

-----

Toda la materia como tal, así como su secuencia animada por una conciencia, tiene como base o estructura energética primogénita a la geometría sagrada. Y es así porque es la única forma con la cual la materia se podría formar al ser necesaria una armónica de una frecuencia matemáticamente perfecta para poder sustentar los nodos o puntos energéticos de las ondas estacionarias dentro del medio de energía potencial llamado Éter. Cualquier frecuencia fuera de la armónica de geometría sagrada colapsaría dicha onda estacionaria disolviendo el nodo y con éste la materia.

Todo lo que un ser con conciencia vive, experimenta, siente, piensa, dice y hace es experimentado por todo el medio entretejido e interconectado de energía potencial, llamado Éter, que forma el Universo. Sus pensamientos crean un cambio de frecuencia, movimiento y volumen dentro de las ondas que emite, sus sentimientos crean un cambio dentro de la armónica de la frecuencia que emite cambiando con esto su estructura matemático-energética.

La frecuencia de la onda saliente, que emite el ser consciente, es una forma de comunicación con el campo o medio en el que está. Lo que emite en la onda saliente determina qué comunicación recibirá en la onda entrante.

Cada individuo con conciencia determina y controla la naturaleza de la comunicación que transmite y recibe con su propia dinámica de flujo informativo personal moviendo a voluntad su punto de atención, frecuencia de pensamiento, ideas y sentimientos.

Toda la información en el medio interconectado y entretejido es compartida y afecta todas sus partes, en todo el medio, usando frecuencias de ondas energéticas que se interfieren unas con otras siempre observando estructuras matemáticas de geometría sagrada.

Esta es la definición del Todo, es el campo unificado, la Fuente o la conjunción cooperativa de todas las conciencias en conjunto. Es el Universo mismo. Es la definición de cada pequeña criatura con conciencia. Un ser con conciencia es un nodo o punto energético de una onda estacionaria y a su vez es un fragmento holográfico del Todo y el Todo completo simultáneamente.

Cada ser con conciencia es el Universo mismo.

La Matemática de Vórtices contiene todas las formulas que controlan tanto la mecánica de la manifestación como sus frecuencias específicas o armónica de una frecuencia que lo controla todo.

La matemática y el flujo de energía que forma una estructura de flujo toroidal es la base para la formación de la materia y también es la clave para la energía Punto Cero. Y también está relacionada con la secuencia de Fibonacci. No es necesario entrar en detalle aquí porque todo esto es fácil de encontrar en línea.

Toda la matemática de flujo toroidal se basa en este principio clave que es la relación y secuencia de y entre los números 1, 2, 4, 8, 7, 5 y 3, 6, 9. La relación entre estos números es la siguiente. Toda formación de la materia, como ejemplo más claro es el de la división celular obedece a patrones de duplicación:  $1 \times 2 = 2$ ,  $2 \times 2 = 4$ ,  $4 \times 2 = 8 \dots$

En este patrón de geometría sagrada que es la base del toroide los números se duplican así:  $1 \times 2 = 2$ ,  $2 \times 2 = 4$ ,  $4 \times 2 = 8$ ,  $8 \times 2 = 16$  en donde  $1+6 = 7$  ahora  $7 \times 2 = 14$  y  $1+4 = 5$ ,  $5 \times 2 = 10$  y  $1+0 = 1$  siguiendo una y otra vez el mismo patrón de flujo energético-matemático de 1, 2, 4, 8, 7, 5 este es el patrón base o motor de un toroide en su representación básica.

Los números 1, 2, 4, 8, 7, 5 representan el lado físico y los 3, 6, 9 el lado etérico puesto que obedecen a otra secuencia interconectada que es:  $1+2 = (3)$ ,  $2+4 = (6)$ ,  $4+8 = 12$  y  $1+2 = (3)$ ,  $8+7 = 15$  y  $1+5 = (6)$ ,  $7+5 = 12$  y  $1+2 = (3)$ ,  $5+1 = (6)$  como podrán observar los resultados siempre se estarán alternando entre el 3 y el 6 y es por esta razón:  
 $3 \times 2 = (6)$ ,  $6 \times 2 = 12$  y  $1+2 = (3)$ ,  $12 \times 2 = 24$  y  $2+4 = (6)$ ,  $24 \times 2 = 48$  y  $4+8 = 12$  y  $1+2 = (3)$ ,  $48 \times 2 = 96$  y  $9+6 = 15$  y  $1+5 = (6)$  y así al infinito siempre alternando el resultado entre el 3 y el 6.

Este efecto alternante también se traduce en una inversión de la polaridad electromagnética dentro de la dinámica del flujo energético toroidal.

En el caso del número 9, es el resultado de la suma entre el 3 y el 6 o del 6 y el 3 y éste obedece a su propia secuencia que es a la vez aislada y omnipresente simultáneamente:

$9 \times 2 = 18$  y  $1+8 = (9)$ ,  $18 \times 2 = 36$  y  $3+6 = (9)$ ,  $36 \times 2 = 72$  y  $7+2 = (9)$ ,  $72 \times 2 = 144$  y  $1+4+4 = (9)$  y así al infinito siempre con el mismo resultado que es el número (9)

$9 \times 1 = (9)$ ,  $9 \times 2 = 18$  y  $1+8 = (9)$   $9 \times 3 = 27$  y  $2+7 = (9)$ ,  $9 \times 4 = 36$  y  $3+6 = (9)$ ,  $9 \times 5 = 45$  y  $4+5 = (9)$ . Siempre el mismo resultado (9).

(Noten aquí la presencia de los números 72 y 144 que siempre son usados en las sociedades secretas para enumerar la cantidad de personas elegidas o especiales, muchas veces para realizar un trabajo acorde a la frase "Salvar al mundo". Tanto 72 como 144 como 144,000 siempre suman 9 que es el número que simboliza el Todo o la Fuente. Su fuerte contenido esotérico es evidente).

La relación entre el 3 el 6 y al 9 forman una trinidad en donde el 3 y el 6 son opuestos y el 9 es la combinación de ambos como un todo. Nótese que no dije que fuera un equilibrio pues no lo es. Es la suma de ambos como un todo. El 9 también simboliza la iluminación que es la capacidad para trascender la dualidad.

La relación total entre los números 1, 2, 4, 8, 7, 5 siempre sumará 9 también como en  $1+2+4+8+7+5 = 27$  y  $2+7 = (9)$  como el ejemplo más básico.

En esta imagen podemos ver como el flujo energético dentro del toroide causa una despolarización en el lado etérico entre los polos 3 y 6 cada vez que gira de un lado a otro el flujo de energía 1, 2, 4, 8, 7, 5 también cambiando de polaridad con esto. Una polaridad, está dominada por el 1, 2, 4 y la otra por el 8, 7, 5.  
1.

En el punto en el centro o el 0 se da una liberación de energía o despolarización energética. De ahí el nombre "Energía Punto Cero". El centro en amarillo es el punto cero.

Toda la creación de la materia se basa en este principio matemático de geometría sagrada. Desde una partícula subatómica hasta una galaxia entera se forman con este principio.

La división celular también obedece al mismo patrón matemático de  $1 \times 2 = 2$ ,  $2 \times 2 = 4$ ,  $4 \times 2 = 8$ .

Asimismo, con esto aprovecho para explicar cómo es que la teoría de la Tierra plana no tiene ningún sentido porque si absolutamente todo lo que se conoce como materia está basada en la matemática del Toroide, ¿Cómo es que se formó la Tierra si es plana? ¿Por qué sería diferente?

Como todo lo demás, la Tierra es un Toroide, como cualquier otro planeta y tiene aperturas en los polos, como cualquier otro Toroide, pero no es completamente hueca, sino que tiene grandes cavidades internas mayormente en línea con el flujo energético inicial de ésta. La Tierra simplemente no puede ser plana. Veo esa idea como imposición gubernamental por manipulación para crear confusión entre la gente que comienza a cuestionar lo que dicta el estatus quo. También lo veo como una estrategia para desacreditar la existencia extraterrestre, porque si la tierra es plana entonces no hay "otros planetas" y solo se refieren al "fenómeno ovni" como "Inter dimensionales". Toda la materia, grande y pequeña se forma con la dinámica y matemática geometría sagrada del Toroide. Dicha teoría carece de sentido totalmente.

En la imagen el punto de liberación de energía es el centro o punto cero causado por la despolarización entre el campo 1, 2, 4, 8, 7, 5 y el campo 3 y 6 siendo que todo refuerza el punto superior o (9) que es el nodo de la onda estática que ha sido creada por la dinámica energética de abajo, y se suma a otros toroides o motores energéticos para crear estructuras complejas siguiendo la armónica de la frecuencia de la geometría sagrada producto del punto de atención de una conciencia. Se suman los toroides formando otras estructuras más complejas como la llamada flor de la vida, siempre siguiendo el mismo patrón.

Los ciclos con los cuales la energía circula en el patrón de 1, 2, 4, 8, 7, 5 son su frecuencia y se mide en Hz. La cantidad promedio en Hz de revoluciones dentro de los sistemas toroidales que componen la materia a cualquier nivel y en el cosmológico, también se le conoce como resonancia Schumann cuando se trata de un planeta en particular y es específico para cada cuerpo celeste o posición en el Universo. La velocidad o la frecuencia de los ciclos en Hz de la materia es en si lo que define una densidad o plano existencial. Entre mayor frecuencia energética en Hz más alta será la densidad existencial y como describí arriba está directa e inseparablemente ligada a la conciencia que la genera.

Si bien se pensaría que esto se daría solo de forma colectiva, especialmente en modo punto de vista planetario, esto no es así puesto que se da tanto de forma colectiva como en la suma o promedio de todas las conciencias presentes como de manera individual porque cada ser con conciencia usando su propio punto de atención o enfoque filtra crea y bloquea todas las frecuencias que no estén dentro de su rango de atención creando así una realidad universo-paralelo privado y propio.

-----

Toda la información y los principios de la energía Punto Cero o energía libre ya se encuentran en la Tierra desde la época de Nicola Tesla y lo único que previene su libre uso por toda la población humana es la presencia de seres muy negativos que desean seguir explotándola. Para que la población tenga energía libre es necesario remover a los seres negativos, el Cabal corporativo e Illuminati del control planetario que simplemente han acaparado la tecnología y han eliminado a los científicos independientes junto con todo su trabajo en cuanto surgen por cuenta propia. Esto no es nuevo para ustedes y lo que describo arriba es solo en grandes términos como funciona la Energía Punto Cero.

En resumen; una estructura energética con geometría-matemática correcta causará una despolarización energética desde el lado etérico liberando gran cantidad de energía libre.

Hay una carga eléctrica en un lado percibido como físico y otra en el lado etérico. Cuando las polaridades y sus cargas tienen polos opuestos dentro de geometría específica se produce la descarga. De lo contrario no se producirá ninguna al no tener punto de despolarización. Esto es como, por ejemplo, el que un pájaro esté parado en un solo cable de alta tensión, pero como no hay punto de despolarización, no le pasa nada al pájaro. Pero si de alguna manera tocara el otro cable o hace tierra, entonces si se producirá. No perciben ni acceden a la energía Punto Cero porque todo lo que perciben y todo lo que manipulan está en un solo lado o polo.

Cuando es perfeccionada esta tecnología, se puede construir un reactor ultra eficiente que proporciona energía abundante que nunca se acaba. Se puede transmitir la frecuencia específica de despolarización del lado etérico o 3,6,9 sin cables a distancias enormes y un dispositivo equipado con un receptor en la frecuencia exacta acordada por diseño y ésta causará una despolarización interna en el aparato creando así energía libre transmitida sin cables de manera totalmente limpia que se podrá utilizar para sus funciones de manera ilimitada. Y como la transmisión de alta energía es del lado no material, no constituye ningún peligro para la vida.

En virtualmente todas las civilizaciones avanzadas se usa esta clase de transmisión energética en donde los sistemas como iluminación, funciones internas de edificios, industrias y vehículos planetarios funcionan con esta tecnología de energía ilimitada.

En mi civilización casi todo se hace por aire con tecnología de cancelación y manipulación de gravedad de la cual hablaré mas adelante. Aun así, aún usamos vehículos a rueda para distancias cortas porque no tenemos red de carreteras, solo de trenes del tipo Mag-Lev o de levitación electromagnética sin ruedas. Los pequeños vehículos a rueda para cortas distancias tienen ejes magnéticos lo que minimiza la fricción y funcionan con energía eléctrica ilimitada tomada por el aire como descrito con anterioridad.

En la Tierra les dicen que el petróleo es un combustible fósil no renovable y de origen orgánico. Esto es una gran mentira. El petróleo es un mineral generado por complejas interacciones químico-termo-mecánicas dentro de la corteza de un planeta. Es auto renovable. Un pozo petrolero podrá secarse, solo para rellenarse si se le deja en paz por un periodo de tiempo que dependerá de varios factores pero que rara vez excede unos pocos años. El Petróleo no escasea, solo es otro truco más para explotar a la población.

La energía atómica es altamente tóxica, sus efectos ionizantes afectan varios planos existenciales, las bombas ni se diga. Los efectos nocivos son los peores que se conocen y el costo riesgo simplemente no es aceptable. No son seguras y todas aún en perfectas condiciones de funcionamiento emiten una gran cantidad de isótopos radioactivos altamente nocivos. Consumen una cantidad gigantesca de agua y el costo es extremadamente elevado.

Por si fuera poco, por lo menos la mayoría de las plantas nucleares ionizantes consumen más energía, tanto eléctrica como total que la que producen, esto sucede por temporadas rotando entre todas.

La razón de la existencia de las plantas nucleares, a pesar de todas sus desventajas, no es la producción de energía eléctrica sino el efecto ionizante mismo. Esto es con el propósito de terra-formar el planeta para ser acorde a las necesidades de los negativos. La radiación ionizante afecta los ciclos en Hz de la materia bajando su frecuencia y con ello bajando la frecuencia total del planeta manteniéndola en el 3D. La producción de energía eléctrica es solo una excusa para instalar plantas terra-formadoras. Los accidentes de las plantas nucleares de Isla de 3 millas, Chernóbil y Fukushima, entre otros fueron provocados con el fin de derramar isótopos radioactivos para afectar a la Tierra y a su población. Las plantas nucleares están puestas en lugares estratégicos por todo el mundo sobre las líneas ley y puntos energéticos.

También se usan las plantas atómicas para la producción de material nuclear para la industria especialmente la armamentística, no solo para la fabricación de bombas, la mayoría que se fabrica hoy en día son pequeñas de la clase llamada táctica en oposición a la clase estratégica ejemplo de las cuales serían los misiles balísticos intercontinentales o ICBM's. También se utiliza el material nuclear para la fabricación de municiones kinésicas.

### Energía por Antimateria

También se habla de otras formas de energía como la fusión de Materia y Antimateria. Se habla del elemento Uup-115 conocido como Moscovio o Ununpentium como "El combustible de los ovnis".

Es verdad que el Cabal y los negativos experimentan con esta sustancia, pero la mayoría de las razas avanzadas estelares, por no decir todas, NO la utilizan. Lo que si utilizan son reactores de cristal de cuarzo que no son otra cosa más que enormes máquinas de despolarización etérica. Son reactores de energía Punto Cero. Estos reactores producen energía abundante en cantidades que exceden por mucho lo que se puede consumir, necesitan un mínimo de mantenimiento y nunca necesitan recargarse, además de ser completamente seguras y limpias.

Estos reactores los puedo describir como una gran esfera de titanio lleno de celdas termo eléctricas super eficientes con varios toroides concéntricos, unos dentro de otros, formados por cerca de dos millones de microcristales de cuarzo que giran flotando dentro de un campo gravitatorio controlado por ordenador y en vacío.

Estos microcristales de cuarzo tienen forma de tetraedros o merkabas perfectos que en si energéticamente son más toroides y mantienen una frecuencia vibratoria constante.

El ordenador puede controlar la posición individual de cada uno de ellos y los manipula con frecuencias armónicas específicas que son determinados por su posición geométrica dentro del toroide del reactor. Estas frecuencias específicas también se pueden considerar como música.

Los toroides concéntricos y puestos unos dentro de otros como cebolla crean un campo magnético enorme que maximiza el efecto de despolarización etérica. Estos toroides de cristal de cuarzo literalmente se encienden como pequeños soles produciendo toda la energía que pueda necesitar una nave grande. Estos soles son perfectamente estables y su energía es variable al cambiar la armónica de la geometría que los controla usando la manipulación de un campo gravitacional que controla el ordenador. Aun estos reactores avanzados de energía Punto Cero utilizan el mismo principio exactamente, de la relación e interacción entre los números 1, 2, 4, 8, 7, 5 y 3, 6, 9 que describí arriba, solo llevado a la perfección.

En muchos sitios de la Nueva Era entre otros se dice que las naves “Pleyadianas” funcionan con energía de cuarzos. Como podrán ver por mi descripción anterior, esto es parcialmente cierto.

#### Escala de Kardashov

La escala de Nicolái Kardashov, (1964) es un sistema o método para medir la escala evolutiva de una civilización basándose únicamente en su capacidad para aprovechar la energía que las rodea. La Tierra es una civilización del tipo 0 con un valor de 0.73 según esta escala.

La escala consiste de 3 niveles:

Civilización clase I: Es aquella que ha logrado explotar toda la energía disponible en su planeta.

Civilización clase II: Es aquella que puede aprovechar y explotar toda la energía de su estrella.

Civilización clase III: Es aquella que puede explotar toda la energía de su Galaxia.

Mi comentario es que esta escala no tiene ningún sentido, es otra vez un ejemplo de materialismo reduccionista y determinista. Solo refleja la mentalidad imperialista de los científicos humanos. No se necesita dominar toda la energía de un planeta, mucho menos de un sol o de una Galaxia.

Mi civilización al igual que tantas otras, solo utiliza la energía necesaria para su funcionamiento y desarrollo sin afanes invasivos, y toda la energía (con pocas excepciones) está basada en despolarización Punto Cero, por lo tanto, la enorme mayoría de las civilizaciones positivas caerían fuera de esa escala. No necesitamos aprovechar toda la energía de nuestros planetas, mucho menos de nuestros soles o Galaxia.

También el desarrollo espiritual y moral aleja a las civilizaciones positivas de toda necesidad invasiva imperialista.

-----

Sobre la mega estructura detectada alrededor de la estrella KIC 8462852.

Se dice en los medios que dicha estrella tiene una enorme estructura que dada su forma geométrica consistente solo pudo haber sido creada artificialmente por una civilización extraterrestre muy avanzada muy posiblemente con miras a explotar la

energía de su sol.

Lo que esta alrededor de la estrella KIC 8462852 es una gran cantidad de piedras que en algún momento de su pasado formaban un planeta rocoso grande. Orbitan ese sol de manera muy cerrada, pero en equilibrio con él. Al estar tan cerca están dentro del campo electromagnético o magnetosfera de la estrella que, como he descrito arriba, forma un toroide energético. Como los toroides obedecen patrones matemáticos específicos y su estructura es por consiguiente auto-completante lo único que sucede aquí es que las rocas que forman la estructura están siguiendo o se están acomodando de acuerdo con el patrón energético-gravitatorio de la magnetosfera de dicho sol.

Es solo un fenómeno o estructura natural. ¡Un montón de piedras! Y hay muchas más estrellas y planetas que presentan ese fenómeno, no solo es esa. Ninguna civilización avanzada necesita drenar o aprovechar la energía de un sol de esa manera pues tienen toda la que necesitan por despolarización etérica o Punto Cero. Toda la tecnología de energía libre ya se encuentra en la Tierra, solo hay que liberarla.